

## **TEMA. ¿QUIÉN NOS ESTORBO?**

### **TEXTO: GALATAS.5:7.**

#### **INTRODUCCIÓN:**

Ustedes corrían bien, ¿quién les impidió obedecer a la verdad?

Él Apóstol Pablo escribe a los hermanos en Galacia porque ellos habían empezado bien la carrera del cristianismo.

La Biblia describe la vida cristiana como una carrera, una carrera en la que todos diariamente corremos con la meta de obtener el premio.

Así lo describe Él Apóstol Pablo en.

I Corintios.9:24. ¿No saben que los que corren en el estadio, todos en verdad corren, pero solo uno obtiene el premio? Corran de tal modo que ganen.

Los gálatas corrían bien en el cristianismo cuando por primera vez iniciaron la carrera.

Sin embargo, cuando llegaron los judaizantes, tales cristianos decidieron apartarse de la carrera, e ir en pos de un Evangelio diferente, el cual no puede traerles beneficio espiritual alguno.

Mientras estemos en este mundo siempre habrá cosas que nos estorben para seguir corriendo esta carrera y llegar al final.

Que nada nos estorbe.

### **¿QUIÉN OS ESTORBO? GALATAS.5:7.**

Ustedes corrían bien, ¿quién les impidió obedecer a la verdad?

Estorbar- enkopto (ἐγκόπτω, G1465), lit: cortar dentro (en, dentro; kopto, cortar). Se usaba de impedir el paso a personas inutilizando el camino o colocando un obstáculo infranqueable a su paso; de ahí, Metafóricamente, de detener innecesariamente a una persona.

El cristianismo es descrito como una carrera, la cual debemos correr con perseverancia.

Hebreos.12:1. Por tanto, puesto que tenemos en derredor nuestro tan gran nube de testigos, despojémonos también de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos envuelve, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

Los hermanos en Galacia habían empezado muy bien esta carrera, pero en el transcurso de su carrera hubo quienes les estorbaron en su camino de llegar al final de esta carrera.

Esto fueron los judaizantes que empezaron a poner obstáculos de volver a la ley de Moisés.

Y eso les estaba impidiendo seguir en la verdad.

La pregunta que nos debemos hacer cada uno de nosotros es:

¿Qué me está impidiendo seguir en esta carrera?

Lamentablemente a muchos hermanos le están estorbando en su vida muchas cosas y por eso vemos cristianos dejando la iglesia, dejando de correr esta carrera que tenemos delante.

Este es el reto para nosotros el día de hoy, ¡correr y seguir corriendo!

No dejar que nada nos detenga, o nos estorbe en nuestra carrera.

¡El poder correr hasta llegar la meta, poder un día no muy lejano en un futuro obtener nuestro premio en la eternidad!

Creo que todos deseamos no solo correr bien, sino terminar la carrera que se nos ha encomendado.

Como Él Apóstol Pablo lo hizo.

II Timoteo.4:7. He peleado la buena batalla, he terminado la carrera, he guardado la fe.

Él Apóstol Pablo terminó su carrera, tuvo muchos obstáculos en su vida.

II Corintios.11:23-28. ¿Son servidores de Cristo? (Hablo como si hubiera perdido el juicio). Yo más. En muchos más trabajos, en muchas más cárceles, en azotes un sinnúmero de veces, con frecuencia en peligros de muerte.

V.24. Cinco veces he recibido de los judíos treinta y nueve azotes.

V.25. Tres veces he sido golpeado con varas, una vez fui apedreado, tres veces naufragué, y he pasado una noche y un día en lo profundo.

V.26. Con frecuencia en viajes, en peligros de ríos, peligros de salteadores, peligros de mis compatriotas, peligros de los gentiles, peligros en la ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, peligros entre falsos hermanos;

V.27. en trabajos y fatigas, en muchas noches de desvelo, en hambre y sed, con frecuencia sin comida, en frío y desnudez.

V.28. Además de tales cosas externas, está sobre mí la presión cotidiana de la preocupación por todas las iglesias.

Él Apóstol Pablo llevaba las marcas de Cristo.

Galatas.6:17. De aquí en adelante nadie me cause molestias, porque yo llevo en mi cuerpo las marcas de Jesús.

Por eso Pablo decía que no comparaba su sufrimiento con lo que iba a recibir.

Romanos.8:18. Pues considero que los sufrimientos de este tiempo presente no son dignos de ser comparados con la gloria que nos ha de ser revelada.

Pero nada lo detuvo para llegar al final y obtener el premio que Dios nos tiene preparado.

II Timoteo.4:8. En el futuro me está reservada la corona de justicia que el Señor, el Juez justo, me entregará en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman Su venida.

Los Apóstoles también sufrieron, pero esto no les detuvo a seguir en esta carrera.

Hechos.5:40-42. Ellos aceptaron su consejo, y después de llamar a los apóstoles, los azotaron y les ordenaron que no hablaran más en el nombre de Jesús y los soltaron.

V.41. Los apóstoles, pues, salieron de la presencia del Concilio, regocijándose de que hubieran sido considerados dignos de sufrir afrenta por Su Nombre.

V.42. Y todos los días, en el templo y de casa en casa, no cesaban de enseñar y proclamar el evangelio de Jesús como el Cristo.

Pero para lograr esto, va depender si somos obedientes al Señor.

¡Nuestra obediencia en esta carrera será muy importante y crucial!

De seguro habrá muchas distracciones y estorbos que intentaran detenernos en cumplir al propósito y destino de Dios en nuestras vidas.

Son en esos momentos que nuestra obediencia al Señor debe prevalecer contra todo lo demás que venga hacia nosotros.

Debemos cuidarnos de no caer en el mismo error de los Gálatas.

En esa ocasión Pablo tuvo que reprenderles duramente diciendo,

Galatas.3:1. ¡Oh, gálatas insensatos! ¿Quién los ha fascinado a ustedes, ante cuyos ojos Jesucristo fue presentado públicamente como crucificado?

La palabra fascinar- Significa Engañar, alucinar. Encantar, hechizar, este verbo se deriva de la palabra fascinum, que significa encantamiento, hechizo, embrujo.

Ellos fueron encantados, hechizados por el judaicos.

Al comprender esto, debemos preguntarnos:

¿Qué es lo que nos está estorbando?

¿Qué cosas nos impiden que le obedezcas a Dios?

Sera necesario vencer estos obstáculos y entregarnos por completo a la voluntad de Dios.

Si queremos lograr terminar la carrera que esta frente a nosotros.

Oremos que podamos tener la misma actitud del Apóstol Pablo cuando escribió estas palabras a los hermanos en Filipos.

Filipenses.3:13. Hermanos, yo mismo no considero haberlo ya alcanzado. Pero una cosa hago: olvidando lo que queda atrás y extendiéndome a lo que está delante,

Debemos esforzarnos cada día y tomar la decisión de obedecer a Dios siempre y no a nadie más.

A Demas lo fascino, lo hechizo el mundo.

II Timoteo.4:10. pues Demas me ha abandonado, habiendo amado este mundo presente, y se ha ido a Tesalónica. Crescente se fue a Galacia y Tito a Dalmacia.

Amo este mundo, se dejó encantar, fascinar por este mundo sus deseos sus pasiones.

I Juan.2:15. No amen al mundo ni las cosas que están en el mundo. Si alguien ama al mundo, el amor del Padre no está en él.

V.16. Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos, y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

Por eso no debemos amar este mundo.

Es pasajero.

V.17. El mundo pasa, y también sus pasiones, pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre.

Los placeres de este mundo son pasajeros.

Hebreos.11:25. escogiendo más bien ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los placeres temporales del pecado.

Hermano que el mundo no le encante, fascine con sus deseos y pasiones todo es pasajero.

A muchos hermanos le está estorbando su familia.

Muchos dejan de seguir la verdad por sus familias.

Pero hemos hecho un compromiso con Jesús y no debemos dejar que nuestra familia nos estorbe.

Lucas.14:26-27. «Si alguien viene a Mí, y no aborrece a su padre y madre, a su mujer e hijos, a sus hermanos y hermanas, y aun hasta su propia vida, no puede ser Mi discípulo.

V.27. »El que no carga su cruz y me sigue, no puede ser Mi discípulo.

Jesús nunca dejó que su familia le estorbara en su obra.

Mateo.12:46-50. Mientras Jesús aún estaba hablando a la multitud, Su madre y Sus hermanos estaban afuera, deseando hablar con Él.

V.47. Y alguien le dijo: «Tu madre y Tus hermanos están afuera y te quieren hablar».

V.48. Pero Jesús respondió al que le informó: «¿Quién es Mi madre, y quiénes son Mis hermanos?».

V.49. Y extendiendo la mano hacia Sus discípulos, dijo: «¡Miren, aquí están Mi madre y Mis hermanos!

V.50. »Porque cualquiera que hace la voluntad de Mi Padre que está en los cielos, ese es Mi hermano y Mi hermana y Mi madre».

Él siempre puso adelante la voluntad de Dios y su familia espiritual.

Igualmente, los Apóstoles.

Mateo.4:18-22. Andando Jesús junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y Andrés su hermano, echando una red al mar, porque eran pescadores.

V.19. Y les dijo\*: «Vengan en pos de Mí, y Yo los haré pescadores de hombres».

Entonces ellos, dejando al instante las redes, lo siguieron.

V.21. Y pasando de allí, Jesús vio a otros dos hermanos, Jacobo, hijo de Zebedeo, y Juan su hermano, en la barca con su padre Zebedeo, remendando sus redes, y los llamó.

V.22. Y ellos, dejando al instante la barca y a su padre, lo siguieron.

Hermanos fijémonos bien que ellos al instante, en seguida dejaron, abandonaron a su padre y a su trabajo.

Nada de eso estorbo para seguir a Jesús y obedecerle.

No fueron como los otros personajes que encontramos en:

Lucas.9:57-62. Mientras ellos iban por el camino, uno le dijo: «Te seguiré adondequiera que vayas».

V.58. «Las zorras tienen madrigueras y las aves del cielo nidos», le dijo Jesús, «pero el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar la cabeza».

V.59. A otro le dijo: «Ven tras Mí». Pero él contestó: «Señor, permíteme que vaya primero a enterrar a mi padre».

V.60. «Deja que los muertos entierren a sus muertos», le respondió Jesús; «pero tú, ve y anuncia por todas partes el reino de Dios».

V.61. También otro dijo: «Te seguiré, Señor; pero primero permíteme despedirme de los de mi casa».

Que gran diferencia entre estos dos grupos.

V.62. Pero Jesús le dijo: «Nadie, que después de poner la mano en el arado mira atrás, es apto para el reino de Dios».

No seamos como la mujer de Lot.

Genesis.19:26. Pero la mujer de Lot, que iba tras él, miró hacia atrás y se convirtió en una columna de sal.

Ni su familia ni su trabajo fue estorbo para ellos y obedecer a Jesús.

Él Apóstol Pablo tampoco su familia le estorbo para seguir a Jesús.

Galatas.1:14-16. Yo aventajaba en el judaísmo a muchos de mis compatriotas contemporáneos, mostrando mucho más celo por las tradiciones de mis antepasados.

Era celoso de las tradiciones de sus antepasados, guardaba fielmente estas tradiciones.

V.15. Pero cuando Dios, que me apartó desde el vientre de mi madre y me llamó por Su gracia, tuvo a bien

V.16. revelar a Su Hijo en mí para que yo lo anunciara entre los gentiles, no consulté enseguida con carne y sangre,

No consulto a nadie, ni a su familia, ni amigo ni a nadie, fue fiel a Jesús.

Lamentablemente a muchos los afanes de esta vida le están estorbando seguir y obedecer la verdad de Dios.

Mateo.13:22. »Y aquel en quien se sembró la semilla entre espinos, este es el que oye la palabra, pero las preocupaciones del mundo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se queda sin fruto.

Las preocupaciones, afanes de esta vida.

Les estorban para seguir la verdad.

Los afanes son desconfianza en las promesas de Dios.

Mateo.6:32. »Porque los gentiles buscan ansiosamente todas estas cosas; el Padre celestial sabe que ustedes necesitan todas estas cosas.

¿Quiénes son los que deben estar afanados, preocupados?

Los gentiles, las personas que no han obedecido a Dios.

Ellos no tienen a Dios, pero nosotros si tenemos a Dios y no debemos afanarnos por nada.

Filipenses.4:6. Por nada estén afanosos; antes bien, en todo, mediante oración y súplica con acción de gracias, sean dadas a conocer sus peticiones delante de Dios.

Aunque Usted se afane no podrá hacer nada.

Mateo.6:27. »¿Quién de ustedes, por ansioso que esté, puede añadir una hora al curso de su vida?

Las preocupaciones de los quehaceres de la casa nos estorban para seguir la verdad.

Lucas.10:38-42. Mientras iban ellos de camino, Jesús entró en cierta aldea; y una mujer llamada Marta lo recibió en su casa.

V.39. Ella tenía una hermana que se llamaba María, que sentada a los pies del Señor, escuchaba Su palabra.

A María nada le impedía estar atenta a la palabra que Jesús está enseñando.

V.40. Pero Marta se preocupaba con todos los preparativos. Y acercándose a Él, le dijo: «Señor, ¿no te importa que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude».

A Marta si le está impidiendo algo escuchar a Jesús, estar atento a la palabra que Jesús está predicando en ese momento.

Los quehaceres de la casa.

V.41. El Señor le respondió: «Marta, Marta, tú estás preocupada y molesta por tantas cosas;

V.42. pero una sola cosa es necesaria, y María ha escogido la parte buena, la cual no le será quitada».

Hermanos imitemos a María y no a Marta.

El no querer resolver el problema con Él hermano, nos puede estorbar el seguir la verdad.

Lamentablemente son muchos los hermanos que han abandonado la carrera simplemente por no querer resolver el problema con Él hermano.

Mateo.18:15-17. «Si tu hermano peca, ve y repréndelo a solas; si te escucha, has ganado a tu hermano.

V.16. »Pero si no te escucha, lleva contigo a uno o a dos más, para que TODA PALABRA SEA CONFIRMADA POR BOCA DE DOS O TRES TESTIGOS.

V.17. »Y si rehúsa escucharlos, dilo a la iglesia; y si también rehúsa escuchar a la iglesia, sea para ti como el gentil y el recaudador de impuestos.

En vez de ir con Él hermano, lo que hacemos es abandonar el camino la carrera.

Mejor resolvamos el problema hermanos, suframos el agravio.

I Corintios.6:7. Así que, en efecto, es ya un fallo entre ustedes el hecho de que tengan litigios entre sí. ¿Por qué no sufren mejor la injusticia? ¿Por qué no ser mejor defraudados?

Amemos más, aunque nos amen menos hermanos.

II Corintios.12:15. Y yo con mucho gusto gastaré lo mío, y aun yo mismo me gastaré por sus almas. Si los amo más, ¿seré amado menos?

Hermanos que un problema, una diferencia con los hermanos no nos estorbe seguir esta carrera.

Filipenses.4:2-3. Ruego a Evodia y a Síntique, que vivan en armonía en el Señor.

V.3. En verdad, fiel compañero, también te ruego que ayudes a estas mujeres que han compartido mis luchas en la causa del evangelio, junto con Clemente y los demás colaboradores míos, cuyos nombres están en el libro de la vida.

Pablo rogaba para que estas hermanas resolvieran sus problemas y también ruega a un compañero fiel que ayudara a estas hermanas a reconciliarse.

Mateo.5:23-25. »Por tanto, si estás presentando tu ofrenda en el altar, y allí te acuerdas que tu hermano tiene algo contra ti,

V.24. deja tu ofrenda allí delante del altar, y ve, reconcíliate primero con tu hermano, y entonces ven y presenta tu ofrenda.

V.25. »Ponte de acuerdo pronto con tu adversario mientras vas con él por el camino, no sea que tu adversario te entregue al juez, y el juez al guardia, y seas echado en la cárcel.

Reconciliémonos lo más pronto posible y no dejemos que esto nos estorbe para seguir la verdad y seguir en la carrera que tenemos delante de nosotros.

Los falsos maestros pueden estorbarnos para no seguir esta carrera.

II Timoteo.4:14-15. Alejandro, el calderero, me hizo mucho daño; el Señor le retribuirá conforme a sus hechos.

V.15. Tú también cuídate de él, pues se opone vigorosamente a nuestra enseñanza.

Nos pueden desviar y nos pueden arrastrar.

Efesios.4:14. Entonces ya no seremos niños, sacudidos por las olas y llevados de aquí para allá por todo viento de doctrina, por la astucia de los hombres, por las artimañas engañosas del error.

Muchos dejan de seguir la verdad por el error se alejan de la verdad y de la iglesia, mejor enfrentemos con determinación y valor la falsa doctrina.

Tito.1:9-11. Debe retener la palabra fiel que es conforme a la enseñanza, para que sea capaz también de exhortar con sana doctrina y refutar a los que contradicen.

V.10. Porque hay muchos rebeldes, habladores vanos y engañadores, especialmente los de la circuncisión,

V.11. a quienes es preciso tapar la boca, porque están trastornando familias enteras, enseñando por ganancias deshonestas, cosas que no deben.

No seamos cobardes, enfrentemos siempre los problemas las falsas enseñanzas que se presente en la obra del Señor.

Corrijamos con paciencia y amor siempre.

II Timoteo.2:24-25. El siervo del Señor no debe ser rencilloso, sino amable para con todos, apto para enseñar, sufrido.

V.25. Debe reprender tiernamente a los que se oponen, por si acaso Dios les da el arrepentimiento que conduce al pleno conocimiento de la verdad,

Busquemos siempre la manera de ayudar y corregir el error no dejemos que esto nos estorbe y nos haga dejar de correr esta carrera que tenemos delante de nosotros, sigamos fieles a Dios a la verdad.

## **CONCLUSIÓN:**

Hermanos tenemos una carrera, hemos empezado esta carrera todavía no hemos terminado.

Hasta que muramos o Cristo venga está carrera termina, mientras debemos seguir hasta el final.

Que nada estorbe para llegar al final.

Debemos despojarnos de todo lo que nos estorbe para llegar al final.

¿Qué nos está estorbando?

¿Qué nos está fascinando, encantando, embrujando?

Que no sea nuestra familia.

Que no sea nuestros afanes.

Que no sea el amor al mundo.

Que no sea nuestro trabajo.

Que no sea el engaño de las riquezas.

Que no sea un problema con Él hermano.

Que no sea la falsa doctrina.

**MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.**

**AMERICAS. 3; SECTOR: "A".**

**ANDEN: 7; CASA: 1525-26.**

**MANAGUA- NICARAGUA. C.A.**

**26 de julio de 2023.**

**[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)**